



Cádiz, 2 de abril de 2014

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 330.000 EUROS DEL PLAN OLA A LA REFORMA DE LA ESCUELA INFANTIL PRÍNCIPE DE ASTURIAS DE ALGODONALES

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, saca a contratación las obras de reforma de la Escuela Infantil Príncipe de Asturias de Algodonales, actuación que beneficiará a cerca de un centenar de escolares y creará alrededor de 18 empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), halicitado las obras de reforma, mejora y modernización de la Escuela Infantil (E.I.) Príncipe de Asturias de la localidad gaditana de Algodonales. Estos trabajos, presupuestados en 339.456,36 euros, se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA) y beneficiarán a cerca de un centenar de niños y niñas de esta escuela, además de generar alrededor de 18 puestos de trabajo durante su ejecución.

Los trabajos abordarán, en un plazo de cuatro meses, la construcción de un porche y una rampa de acceso al centro y a la pista polideportiva, en la que también se arreglarán fisuras. Por otro lado, se sustituirá la cubierta de la zona de dirección y se renovarán los aseos tanto de alumnado como de profesorado, adaptando este último en materia de accesibilidad. También se sustituirán las luminarias del edificio de aulas, se renovarán solerías, falsos techos, alicatados y pinturas y se sustituirán puertas y persianas. Además, el proyecto incluye la construcción de una escalera de evacuación para adaptar la escuela a la normativa contra incendios, así como la adecuación de una zona de huertos en el exterior.

Esta actuación se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar más de un millar de puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.